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P.EPUBUK OSTERREBCH 
BUNDESf/'INISTERiUM WIEN, 1980-05-02 

ftm LAND- UND FO~STWIRTSCHAFT 

Zl. O~O~1/~9-Pr.5/80 

Ge~e~stand: Schriftloparl.Anfr. der Abg.z.NR. 
Dr. Leibenfrost und Genossen, Nr. 
451/j, betreffend Erleichterung für 
Holztransporte im I'1ühlviertel, vom 
2103.1980 

An den '125 lAB 
Herrn Präsidenten 
des Nationalrates 
Anton Ben y a 

1980 -05- 12 
zu lfS*!IJ 

Parlament 
1010 ylien 

Die schriftliche parlamentarische Anfrage der Abge
ordneten zum Nationalrat Dr. Leibenfrost und Genossen, Nr. 
L~51/J ,betreffend Erleichterung für Holztransporte im Mühl
viertel, beehre ich mich wie folgt zu beantworten: 

10 FrRge: Sind Sie bereit, die im .f'1ühlviertel bestehenden 

ersc!l\,]erten Bedingungen bei grenzüberschrei tenden Holztrans
porten durch Neuzulassung weiterer Grenzübergänge zu erleichtern? 

2. Frage: Werden Sie bei einer .Änderung der geltenden Ver

ordnung die Grenzübergänge Oberkappel und \-Jeigetschlag für 
Holztransportabfertigungen zulassen? 

Anbvo:r:'t nuf Frage 1 und 2: 
b 

Es ist beabsichtigt, im Mühlviertel zwei neue Eintrittsstellen 
für Holztrnnsporte im Straßenverkehr zuzulassen, und zwar den. 
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Grenzübergang OBERKAPPEL gegenüber der Bundesrepublik 
Deutschland und WEIGETSCHh~G gegenüber der CSSRo Der 
diesbezügliche Verordnungsentwurf wurde bereits im 
Jänner dieses Jahres zur Begutachtung ausgesandto 

;.. Frage: Wann ist mit der Erlassung einer diesbezüglichen 
Verordnung zu rechnen? 

Ant"\'Jort ~ Die letzte Stellungnahme ist Mitte April einge
langt; Anfang Mai habe ich die Verordnung unterzeichnet; 
mit der Verlautbarung im Bundesgesetzblatt wird sie in 
Kraft treteno 

Der,4 d 

\ 
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